

Zeitschrift:	Magazine aide et soins à domicile : revue spécialisée de l'Association suisse des services d'aide et de soins à domicile
Herausgeber:	Spitex Verband Schweiz
Band:	- (2014)
Heft:	2
Artikel:	Les métiers de la santé à l'honneur
Autor:	Dana-Classen, Nicole
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-852987

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les métiers de la santé à l'honneur

Le Salon de la formation, rendez-vous incontournable de la formation et de l'orientation professionnelle en Suisse romande, se déroulera du 30 avril au 4 mai 2014 à Genève. Cette année, il se concentre sur les métiers de la santé et des soins à la personne.

Photo: m. à d.



sionnels du recrutement et de la formation, ainsi que des exposants et intervenants.

Les métiers de la santé comportent une composante relationnelle particulière, très recherchée aujourd'hui par les jeunes auxquels se pose la question du choix d'une filière. Parmi les espaces interactifs qui ont été prévus au Salon de la formation, le «Zoom» lancera un coup de pro-

ndc. S'adressant aux personnes qui cherchent à définir leur voie, à se perfectionner ou à se réinsérer dans le monde du travail, le Salon de la formation présente également les filières universitaires, les séjours linguistiques, les Hautes écoles spécialisées ou les formations continues. Mais surtout, dans un contexte économique où l'acquisition de compétences est devenu un impératif, il veut donner aux visiteurs la chance de poser les bases d'un véritable réseau professionnel. Le Salon est donc désormais conçu comme une plate-forme dynamique et conviviale dans laquelle les visiteurs peuvent nouer des contacts avec des profes-

jecteur sur ces métiers, en collaboration avec le magazine l'Hebdo. On y présentera les professions actuelles et futures de la santé et des soins à la personne, les possibilités de formation initiale et de reconversion, les filières innovantes et les stages dans les grandes institutions. La «Boîte à outils» aidera les visiteurs à optimiser leur recherche d'emploi en cernant leurs besoins en formation continue et en les familiarisant avec les outils du web, notamment pour renforcer leur réseau. Cet espace abordera les thèmes de la formation et de l'employabilité aux différentes étapes de la vie active, du junior au senior, en s'attachant notamment à la transmission intergénérationnelle des compétences.

L'Organisation du monde du travail santé-sociale de Genève (OrTra) et l'Office pour l'orientation, la formation professionnelle et continue (OPFC) ouvriront le débat des compétences manquantes dans le secteur des soins à la personne. Ils évoqueront les possibilités d'orientation, de reconversion et de formation dans ce domaine. Des employeurs, tels que les Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG) et l'Institution genevoise de maintien à domicile (imad), éclaireront la réalité de l'exercice des professions de la santé. S'appuyant sur des cas pratiques et des témoignages, ils présenteront également les métiers recherchés et les perspectives d'évolution professionnelle. Autres points forts de ce salon: des activités de coaching en groupe, des simulations d'entretien individuel encadrées

Des ateliers, des animations: tout pour nouer des contacts.

par des spécialistes en ressources humaines, une animation en continu sur la gestion corporelle, des ateliers sur les stratégies de recherche d'emploi ou l'expérience à l'étranger.